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Beantwortung und Stellungnahme zu
Anfrage und Antrag

295/2005

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ:           

Stuttgart, 04.11.2005

Beantwortung und Stellungnahme zu Anfrage und Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen

, SPD-Gemeinderatsfraktion                      

Datum

11.10.2005

Betreff

Nutzung von Vereinssporthallen durch Schulen -
˝ hat die Stadtverwaltung den Überblick?

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Antrag/Anfrage wurde
lt. Referat KBS mit dem Text
zur Stellungnahme 378/2004
erledigt.
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Verteiler

<Verteiler>


